



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

13. November 2024

Homepage, Mattiaqua

Eis-Disco auf der Henkell-Kunsteisbahn

Die Eislaufsaison auf Henkell-Kunsteisbahn ist gestartet, und mit ihr kehrt die Eis-Disco zurück. Am Freitag, 15. November, um 18 Uhr, beginnt die Eis-Party.

Die Eis-Disco verspricht nicht nur eiskalte Unterhaltung, sondern auch eine mitreißende Atmosphäre, die Jung und Alt gleichermaßen begeistert. Die Eisfläche wird von buntem Licht durchflutet, und Spiele auf dem Eis versprechen einen Abend voller Spaß.

Der Eintritt zur Eis-Disco beträgt 8 Euro pro Person. Schlittschuhverleih (unter Vorlage des Personalausweises) für 5 Euro. Der Kiosk bietet zudem einen kleinen Imbiss für zwischendurch.

Nähere Informationen sind an der Kasse der Eisbahn, unter der Telefonnummer (0611) 314760 oder auf www.mattiaqua.de erhältlich.

+++